

3年余りにも及ぶコロナも、感染症法上の位置付けがインフルエンザと同じ扱いになりました。気分的にやっと平常の暮らしに戻った思いです。とは言え、おさまり切れたわけではないので予断はせず引き続き健康には十分留意して参りたいと思います。

昨日5月8日、乾塚市民の家にて5月度の役員会を開催いたしましたのでご報告いたします。

(1) 令和5年度白鳳会総会が、下記のとおり開催されました。

[日 時] 令和5年4月28日(金) 10:00～12:00

[場 所] 乾塚市民の家ホール

[参加人数] 34名

[内 容] 総会及び講演

[報 告] ① 総会は総会資料に基づき報告、提案され検討の結果、原案のとおり満場一致で承認されました。

② 講演は、地域担当警察官により「振り込み詐欺の現状と対策について」のテーマで行われ、身近な問題でもあり大変有意義な内容でした。

※ 総会に欠席された方には総会資料を組長から配布済みですのでご確認ください。

(2) 日帰りバス旅行の実施について

令和5年事業計画のうち、総会にて矢島副会長より説明のあったバス旅行につき、添付資料に基づいて行うことになりました。珍しい「さくらんぼ狩り」と言う企画です。季節限定のものです。

参加希望の方は申込書に記入の上、参加費を添えて組長まで申し込みください。先着40名です。よろしくお願ひ致します。

(3) 各サークルの活動について

* グランドゴルフクラブ：毎週 火曜、木曜 9:30～11:00 中原公園

* 健康体操(カワセミ)：毎月第2, 4土曜日 5月13日(土)、5月27日(土)10:00～11:00
(於)乾塚市民の家ホール

* 白鳳会麻雀教室：毎月第1, 3土曜日

* カラオケ同好会：暫く見合わせ

* (新サークル)懐かしい唄を歌う会：健康体操終了後に行います。

(4) もちつきメンバー募集について

今年の善行台ふれあいフェスタは10月になりましたが、もちつきについては準備を始めます。

については、町内会との連携で「もちつきたい」(仮称)を発足したいと思います。この度そのメンバーを募集したいと思います。餅つき、赤飯作り、あんこ餅作りなど日本古来の生活文化に興味をお持ちの方はご連絡ください。折を見て実演を兼ね、講習会なども行いたいと思っています。

次回役員会の日程：令和5年6月7日(火) 9:30～11:00 (於)乾塚市民の家

以 上